

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Pullach i. Isartal

Sitzungsdatum: Dienstag, 05.06.2018
Beginn der Sitzung: 19:32 Uhr
Ende der Sitzung: 19:57 Uhr
Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses

Erste Bürgermeisterin

Susanna Tausendfreund

Mitglieder des Gemeinderates

Johannes Burges jun.
Stefan Demmeler
Martin Eibeler
Eduard Floß
Renate Grasse
Sabine Horak
Arnulf Mallach jun.
Dr. Walter Mayer
Angelika Metz
Dr. Andreas Most
Holger Ptacek
Benno Schroeder
Johannes Schuster
Marianne Stöhr
Reinhard Vennekold
Caroline Voit
Wilhelm Wülleitner
Cornelia Zechmeister

Verwaltung

Peter Kotzur
Andreas Weber
Jürgen Weiß
Stefanie Nagl
André Schneider
Sophia Schreib

Abwesende und entschuldigte Personen:

Mitglieder des Gemeinderates

Dr. Alexander Betz	entschuldigt
Fabian Müller-Klug	entschuldigt

TAGESORDNUNG

Öffentliche Sitzung

- 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der Gemeinderatsmitglieder und der Beschlussfähigkeit des Gemeinderates nach Art. 47 Abs. 2 GO
- 1.1 Genehmigung der vorgelegten Tagesordnung
- 1.2 Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 08.05.2018 und der Niederschriften der Sitzung des Sozialausschusses vom 24.04.2018 und des Verkehrsausschusses vom 14.05.2018
- 2 Bürgerfragestunde
- 3 Gemeinderatsfragestunde
- 4 Errichtung eines Café Malta (Malteser) - Übernahme der Personalkosten
- 5 Bekanntgaben aus nichtöffentlichen Sitzungen
- 6 Allgemeine Bekanntgaben

Öffentliche Sitzung

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der Gemeinderatsmitglieder und der Beschlussfähigkeit des Gemeinderates nach Art. 47 Abs. 2 GO

Die Erste Bürgermeisterin Frau Susanna Tausendfreund begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung mit der Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der Gemeinderatsmitglieder sowie der Beschlussfähigkeit des Gemeinderates nach Art. 47 Abs. 2 GO.

Zu Beginn der Sitzung ergreift die Zweite Bürgermeisterin Cornelia Zechmeister das Wort. Sie gratuliert der Ersten Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund im Namen des Gemeinderats zur Verleihung des Ehrenrings in Anerkennung ihrer außerordentlichen Verdienste um den Landkreis München am 15. Mai 2018. Diese Auszeichnung wird nur wenigen Personen zuteil, die sich langjährig und in besonderem Maße kommunalpolitisch engagieren.

TOP 1.1 Genehmigung der vorgelegten Tagesordnung

Das Gremium genehmigt die vorgelegte Tagesordnung.

TOP 1.2 Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 08.05.2018 und der Niederschriften der Sitzung des Sozialausschusses vom 24.04.2018 und des Verkehrsausschusses vom 14.05.2018

Der Gemeinderat genehmigt die Niederschrift seiner Sitzung vom 08.05.2018; die jeweiligen Ausschussmitglieder genehmigen die Niederschriften der Sitzungen des Sozialausschusses vom 24.04.2018 und des Verkehrsausschusses vom 14.05.2018.

TOP 2 Bürgerfragestunde

Es liegen keine Fragen vor.

TOP 3 Gemeinderatsfragestunde

GR Wülleitner erkundigt sich nach aktuellen Bautätigkeiten am Gebäudekomplex Bad Pullach an der Isar. Er möchte wissen, ob der Verwaltung hierzu Näheres bekannt sei und ob es eine Genehmigung gebe.

Bürgermeisterin Tausendfreund bestätigt, dass eine Baugenehmigung vorliege. Ursprünglich sei das Gebäude ein Denkmal gewesen, nach unsachgemäßem Umbau sei die Denkmaleigenschaft aberkannt worden. Danach sei es einige Zeit ruhig um das Projekt geworden.

Herr Weiß bestätigt, dass Bauarbeiten zu einer Sanierung wieder aufgenommen wurden. Es entstehen dort Wohnungen. Baupläne hierzu seien in der Bauverwaltung im Rathaus einsehbar.

GR Mallach moniert, dass am östlichen Ende der Jaiserstraße im Zuge der Bauarbeiten in der Habenschadenstraße ein Gefahrenschild, das das Straßenende bezeichnet, versetzt wurde. Leider sei es nun so ungünstig angebracht, dass die Aussicht von der dort befindlichen Ruhebänk stark beeinträchtigt sei. Er bittet darum, sowohl das Schild, als auch die gesamte Möblierung sinnvoll anzuordnen. Möglicherweise könne das Schild auch ganz entfernt werden, da es sich um eine Tempo 30-Zone handle.

Herr Kotzur entgegnet, das Problem sei ihm noch nicht bekannt gewesen, er wird sich aber darum kümmern. Nachdem das Projekt Regenwasserbeseitigung in der Habenschadenstraße ohnehin bald in Angriff genommen würde, könne dies gleich miterledigt werden.

GR Burges beklagt die Verschmutzung (Müll, Flaschen Kippen) in Außenanlagen am Grundelberg und an einer Ruhebänk an der Hochleite, Höhe Tennisclub/Waldwirtschaft. Diese sei außerdem kaputt und nicht mehr nutzbar. Er regt an, die Bänk instand zu setzen und Müll-eimer an bekannten Problempunkten aufzustellen.

Herr Kotzur nimmt die Anregung gerne entgegen. Er zeigt sich allerdings skeptisch, die alljährliche Verschmutzung in den Sommermonaten damit eindämmen zu können. Trotzdem will er es versuchen.

GR Ptacek bittet darum, dass die Vegetation entlang des Radweges an der B11 regelmäßig zurückgeschnitten wird. Bürgermeisterin Tausendfreund sichert zu, dies an den Bauhof weiterzugeben.

TOP 4 Errichtung eines Café Malta (Malteser) - Übernahme der Personalkosten

Beschluss:

Die Gemeinde Pullach übernimmt die monatlichen Personalkosten einer/s geringfügig angestellten Mitarbeiterin/Mitarbeiters. Gelder dafür sind im Haushalt 2018 vorgesehen.

Abstimmung: Ja-Stimmen: 19 Nein-Stimmen: 0

TOP 5 Bekanntgaben aus nichtöffentlichen Sitzungen

Es liegen keine Bekanntgaben aus nichtöffentlicher Sitzung vor.

TOP 6 Allgemeine Bekanntgaben

Bürgermeisterin Tausendfreund erinnert nochmals an die Einladung zu zwei Abendterminen mit den Gästen aus Pauillac am 08.06.2018 und am 10.06.2018. Sie bittet diejenigen Gemeinderäte, die daran teilnehmen möchten um vorherige Anmeldung.

Sie erinnert weiter an die Einladung an alle Gremiumsmitglieder, am diesjährigen Betriebsausflug der Verwaltung nach Innsbruck am 12. Juli 2018 teilzunehmen. Sie bittet um Anmeldung bei Mitarbeitern der Abteilung Kultur/Bürgerhaus.

Sie berichtet von einem Gemälde mit historischem Bezug zu Pullach, das der Gemeinde unentgeltlich angeboten wurde. Es handelt sich um ein 2,50 m hohes Portrait von Jean-Baptiste Drouet d'Erlon, ehemals Eigentümer des Anwesens samt Brauerei, in dem sich heute die

Waldwirtschaft befindet. Bürgermeisterin und Gremium kommen überein, bei der Waldwirtschaft anzufragen, ob dort Interesse an dem Bild besteht.

Herr Schneider informiert das Gremium zu Neuerungen in der Familienförderung des Freistaates Bayern. Unmittelbar nach der letzten Sitzung des Gemeinderates, in der es um die Erhöhung und eventuelle Ausweitung des kommunalen Kindergeldes gegangen sei, habe das Land Bayern ein sogenanntes Familiengeld in Höhe von 250 Euro pro Kind für das 2. bzw 3. Lebensjahr beschlossen. Eine kommunale finanzielle Förderung in diesem Zeitraum sei neu zu überdenken. Er kündigt an, dem Gremium im Herbst das Thema nochmals näher zu erläutern.

Frau Tausendfreund gibt bekannt, dass die Kindergruppe aus Baryschiwka am 1. Juni gut in Pullach angekommen, und noch bis 14. Juni in Gastfamilien untergebracht ist.

Vorsitzende
Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin

Schriftführerin
Stefanie Nagl